
Tap per inizare!



INDICE

Alla creazione di 
questo numero hanno 

contribuito

Darki

LightRay

Porygatto


Marcin

Vale


Hexial

IcyFlame


SquirtlePronto

Lyndon


Dott.ssa_Drapion


Torna su!

Ringraziamenti



Bentornati in questo nuovo 
numero della rivista più attesa 
del 2022! Come avete passato 
queste vacanze? Beh spero bene! 
Il momento di satollarvi assieme 
ai vostri cari per poi incolpare la 
bilancia delle vostre cattive 
scelte di vita è però terminato. Ed 
ecco perchè ora vi presenterò un 
fantastico ritorno alle origini, con 
un Munna Moderna in grande 
stile, senza troppi arzigogoli, 
inserti e parentesi!



Recentemente l'utente Alemat 
ha conquistato il primo posto nel 
Programma Fedeltà annuale. 
Nonostante ciò è comunque 
riuscito ad evitare i paparazzi 
nascosti negli armadi e sotto le 
sue lenzuola, alla ricerca di 
balbuzie notturne rivelatrici. 
Noncerto un' impresa da poco! 
Un applauso, prego. *APPLAUSI*



Ebbene, questa spedizione 
punitiva ed invasiva nella sua 
proprietà (perpetrata in modo 
totalmente legale) è finalmente 
giunta al termine.



Siamo abbastanza certi che non 
vediate l'ora di sapere di più su 
questo carismatico ma misterioso 
individuo. Ebbene, ad onor del 
vero le fonti che abbiamo 
raccolto non erano poi molte, ma 
di certo sono state essenziali per 
comprendere cosa possa celarsi 
nella testa del ragazzo che ha 
SUPERATO, si avete capito bene, 
SUPERATO i 400 Punti Fedeltà. 



Prima di tutto, ecco qui un 
interessante stato di 
aggiornamento:

Giove0 ha fatto moltissimi 
complimenti ad Alemat negli 
ultimi giorni, al punto che anche 
voi utenti non esperti ve ne 
sarete certamente accorti. È 
alquanto probabile, stando alle 
teorie formulate nientemeno che 
da mia nonna (che prima di me 
diresse il Giornalino di 
Millennium quando ancora l'Italia 
era una monarchia 
costituzionale), che questo possa 
essere un tentativo di entrare nel 
cuore del ragazzo vincitore del 
Programma.



Eppure, Alemat non sembra 
essere coinvolto quanto il suo 
ipotetico spasimante. Forse è 
semplicemente timido o non 
vuole svelare la sua relazione 
con Giove0, che secondo alcune 
fonti autorevoli (mio zio, che 
diresse l'Italia, quando ancora il 
Giornalino di Millennium era una 
monarchia costituzionale) 
sarebbe pronto a scalare la 
gerarchia amministrativa del 
forum. Senza dubbio la 
AlematXGiove potrebbe essere 
una power couple con cui non 
scherzare. 



D'altra parte, ecco qui 
un'interessante conversazione 
con Dibo42: 

















Conversazione molto piccante, 
direi. Offrire il proprio tempo non 
è da tutti! Poi insomma, Alemat e 
Dibo avranno certamente avuto 
qualcosa  di cui parlare durante 
gli scambi... Per ora non 
conosciamo le intenzioni dei due. 
Potrebbe il primo aver colto 
l'occasione di "conoscere meglio" 
il secondo? Forse questa era solo 
una messinscena di Dibo per 
approcciare Alemat, chissà per 
quali scopi. 



Dopotutto, molti utenti sono 
interessati a scoprire i segreti 
dietro Alemat, che sembrerebbe 
anche avere un alter ego, un 
certo Almet. C'è da chiedersi se 
qualcuno ci sia effettivamente 
riuscito. 

In occasione del suo anniversario 
sul forum Alemat nasconde sotto 
una marea di spoiler un avviso 
per i fedelissimi. Un... regalo?! Ad 
oggi sappiamo che alcuni di 
questi pacchi sono stati distribuiti 
casualmente, ma noi esperti del 
settore conosciamo benissimo 
questa tecnica!



È palesemente un trucco utile 
soltanto a confondere le acque... 
è lo stesso Alemat che infatti ce 
lo rivelerà poco dopo. Alcuni 
pacchi sarebbero già stati 
destinati a qualcuno! Altro che 
anima pia mossa da spirito 
caritatevole, pensa un po'!



Regalare un Pacco Platino non è 
certo una cosa da niente, ma 
purtroppo, a seguito della 
distribuzione casuale di Alemat, 
è stato pressoché impossibile 
rintracciare chi sono stati i 
destinatari. Un vero peccato! 
Forse sarà una questione 
destinata a rimanere per sempre 
avvolta dal mistero. Del resto noi 
di Munna Moderna non siamo 
mica Amazon, siamo un vero e 
proprio circo itinerante; che cosa 
volete?!



Per cercare di fare almeno un 
briciolo di chiarezza ecco due 
papabili candidati: l'anonimo 
Giove0 (un personaggio mai visto 
prima) e il buon Dibo42. 



Ecco cosa dice il primo dopo 
l'annuncio dei vincitori del 
Programma Fedeltà:
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LA FEDELTÀ AL PRIMO POSTO

Alemat al centro dell'attenzione.









PER SEMPRE ALLA RICERCA 
DELL'AMORE

AggiornamentI sulle avventure

di LuckyTia.









Per concludere il numero, vi 
portiamo un update di una storia 
di qualche mese fa. Ci eravamo 
lasciati con un Ribble non molto 
contento ma disposto a iniziare 
una relazione con LuckyTia, in 
cerca di calore umano. 
Ricordiamo anche che LuckyTia 
aveva lasciato Dangi nudo in 
giardino. Una situazione che fa 
gelare il sangue, proprio come la 
vittoria sfiorata di Dangi stesso 
alla lotteria di quest'anno (F in 
chat per lui).



Non sappiamo bene i dettagli di 
ciò che è accaduto in questi due 
mesi, ma probabilmente 
LuckyTia deve essere stato 
cacciato dall'abitazione di Ribble, 
visto che adesso si è mostrato 
cerca di chissà cos'altro in giro 
per le montagne.











A quanto pare è apparsa una 
nuova fiamma in mezzo alle cime 
innevate. LuckyTia non sembra 
aver risposto alla chiamata di 
BabboroNatale/Keroro. Forse ha 
preferito lasciarlo al freddo come 
Dangi o forse non sono bastate 
le parole per far scattare una 
nuova scintilla. 



Qui in redazione siamo sicuri che 
LuckyTia non tarderà a fare 
nuovamente notizia.



Ed anche per questo primo 
numero del nuovo anno è tutto. 
Noi ci sentiamo il mese prossimo 
come tradizione. Chi non muore 
si rivede... Alla prossima! 



Benvenuti al primo 
appuntamento annuale con le 
Koko-Interviste. Dato che il 2022 
è partito con un cambiamento 
epocale ai vertici della 
community, non potevo lasciarmi 
sfuggire l'occasione di scambiare 
due parole con chi fin ora ha 
svolto un ruolo chiave per la 
gestione di PM. Adesso che ha 
deciso di concedersi un meritato 
riposo, potrà svelarci alcuni 
piccoli segreti...



Ciao Koko! Ti ringrazio molto per 
queste domande, mi hanno fatto 
fare davvero un tuffo nel passato 
e ad alcune di esse è stato 
veramente difficile rispondere!



Descriveresti come hai vissuto il 
tuo ingresso nello staff? E come 
ti sei trovato durante il primo 
periodo da moderatore?



Cosa ti ha più divertito del tuo 
lavoro e cosa invece hai trovato 
più ingombrante o fastidioso?


Spiegheresti agli utenti cosa 
significa essere Community 
Manager di Pokémon 
Millennium? 




C'è qualcosa del tuo operato di 
cui vai particolarmente fiero ed 
invece qualcosa che adesso 
rifaresti meglio?



Cosa ricorderai della tua 
esperienza?



Il mio ingresso nello Staff 
avvenne poco dopo la 
conclusione di Pawndemonio, il 
famoso GDR dell'estate 2018. In 
quel periodo ricevetti tramite 
Messaggio Privato sul Forum la 
proposta di ingresso da parte di 
RedHawk, il Forum Manager di 
allora. Avevo già mostrato 
interesse al ruolo nelle settimane 
precedenti ma non mi aspettavo 
che mi avrebbero preso 
seriamente in considerazione. 



Subito dopo l'ingresso ero 
piuttosto intimidito ma 
certamente emozionato. 
L'accoglienza da parte degli altri 
Mod e SMod fu veramente 
calorosa, e per fortuna avevo 
anche un volto amico (quello di 
MatBig) all'interno dello Staff 
che rese la situazione meno tesa! 
Pian piano iniziai a prendere 
confidenza con tutte le cose da 
fare e le varie modalità di 
svolgimento e per questo devo 
dire grazie ai miei colleghi di 
allora (in particolare DDR e 
NatuShiny)



Parlando in maniera specifica del 
ruolo di Initiative Manager, 
sicuramente la parte migliore era 
strutturare le varie stagioni e 
osservare poi la reazione degli 
utenti dopo la pubblicazione. Il 
loro hype ed entusiasmo mi 
sempre incitato a fare del mio 
meglio. 



Per quanto riguarda la seconda 
domanda, sicuramente devo 
nominare il PokéDoll Summer 
Festival 2020 e la scrittura della 
Guida Universale di PM nel 
2021. 

Il primo è stato davvero un 
compito faticoso, specialmente 
perché in quel periodo ero da 
solo ad occuparmi del lato 
tecnico del PokéPoints Store, 
perciò l'inserimento e il rilascio di 
oltre 200 bambole (sia lodato 
@Porygatto) fu un procedimento 
lungo diversi giorni. 

La seconda invece è stata un 
progetto colossale a cui tutto lo 
Staff di Moderazione ha 
contribuito, ma vi posso 
assicurare che è stato veramente 
un lavoro infinito. Chiedetelo a 
@MarcinGreed che ha 
impaginato il tutto!

Cercherò di dare due spiegazioni: 
una più tecnica e una più 
ideologica. 



Il Community Manager è quella 
figura che supervisiona in 
maniera globale tutte le attività 
che avvengono nelle 4 
piattaforme community: il Forum, 
il server Discord, i gruppi 
Telegram e i gruppi Facebook. 
Insieme ai Supervisori, deve fare 
in modo che tutti i moderatori 
svolgano i propri compiti nella 
maniera corretta, indirizzandoli 
dove necessario. Inoltre è il 
responsabile di tutte le Iniziative, 
dalla scrittura dei programmi 
stagionali alla consegna dei 
premi. Ovviamente non deve 
occuparsi di tutto da solo: i 
compiti vengono divisi fra vari 
membri dello Staff. È suo 
compito tuttavia assicurarsi che 
tutto fili liscio. 



Ideologicamente parlando, è una 
figura che dovrebbe dedicarsi in 
maniera completa, appunto, al 
senso di Community di Pokémon 
Millennium. Fare in modo che 
tutti gli utenti di tutte le 
piattaforme abbiano 
un'esperienza piacevole 
all'interno del portale e trovare 
sempre nuovi modi di 
coinvolgere le persone attraverso 
i Pokémon. 

Ricorderò sicuramente le persone 
conosciute, perché molte di esse 
in realtà non le ho mai lasciate né 
mai le lascerò. Alcune di loro 
fanno ormai parte della mia vita 
quotidiana. 



Hai qualche aneddoto divertente 
da voler condividere?



Forse la domanda più difficile. Ce 
ne sono così tanti e alcuni non 
credo neanche di poterli 
rivelare... però mi è venuto in 
mente questo.



Durante gli eventi legati al 
PokéPoints Store come i 
Mercatini e le Cacce, spesso noi 
dello Staff facciamo il tifo per chi 
solitamente non riesce ad 
accaparrarsi molte bambole rare. 
Questo ci ha portato a tifare 
contro acchiappatutto come 
@Icarus nelle Cacce o 
@ChristmasPenguin nei recenti 
Mercatini. Maledetti!



Dopo la tua uscita dallo staff, 
cosa ci aspetta per il futuro? E 
soprattutto, come sarà per te il 
futuro all'interno di PM?





Altra domanda difficile! Quello 
che posso ipotizzare è 
sicuramente un periodo di 
transizione nei prossimi mesi. La 
perdita di un amministratore non 
è mai semplice per chi resta, e lo 
dico con coscienza avendo già 
assistito all'uscita del mio 
predecessore, ma sono sicuro 
che il resto dello Staff farà un 
ottimo lavoro. Date loro il vostro 
supporto, mi raccomando!



Per quanto riguarda me, penso 
che tornerò ad essere il tipo di 
utente che ero prima di entrare 
nello Staff: non partecipavo a 
moltissime iniziative (e riuscirei a 
farlo ancora di meno adesso, 
dopo anni passati a gestirle), 
collezionavo bambole e 
commentavo molto in giro per il 
Forum. Purtroppo il tempo a mia 
disposizione è nettamente 
diminuito. 
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Ci sono 5 attività che mi tornano 
alla mente tutt'oggi di cui vado 
particolarmente fiero. 



La prima è il Collegio Sandyale, il 
GDR estivo del 2019 creato da 
RedHawk e Marcin. In quel 
periodo ero ancora un 
Moderatore ma ricordo in 
maniera vivida che fu la prima 
iniziativa dove andai oltre il mio 
ruolo di "supporter" mettendoci 
anima e corpo insieme a Chube 
per rendere quell'iniziativa 
memorabile. Credo sia stata 
quella l'iniziativa che ha fatto 
scattare in me la voglia di 
diventare qualcosa di più. 



La seconda è il Millennium 
Battleground 2020. Tenutosi 
qualche settimana dopo l'inizio 
del primo lockdown e qualche 
mese dopo la mia promozione a 
Initiative Manager, fu un torneo 
gigantesco che attirò oltre 300 
partecipanti nonché il mio primo 
da gestore principale. Ricordo 
che inizialmente ero abbastanza 
spaventato dalla portata di un 
torneo simile, ma fortunatamente 
andò tutto bene e il torneo fu un 
successo. Ne sono ancora molto 
felice. 



La terza è il PokéDoll Summer 
Festival 2020. Le motivazioni le 
ho un po' scritte nella seconda 
domanda, ma in soldoni fu un 
PSF colossale per il quale ero 
sprovvisto di un braccio destro 
ad aiutarmi nell'inserimento e nel 
rilascio delle bambole ed è per 
questo che sono molto 
soddisfatto di averlo portato a 
termine. 



La quarta è il rinnovato 
Programma Fedeltà 2021. Venni 
contattato da Manuel a fine 2020 
con la richiesta di riammodernare 
il Programma esistente e sono 
soddisfatto di essere riuscito a 
renderlo migliore (almeno 
secondo l'opinione che ho letto 
dagli utenti), ovviamente grazie 
all'aiuto di Marcin, Chube, Taka e 
kingdom. 



La quinta, infine, è Harmonia 
Houses. Personalmente la 
considero l'iniziativa suprema del 
Forum di PM. Nata da un'idea 
buttata lì di Chube nella 
primavera 2020, ha visto la luce 
lo scorso inverno dopo molto 
lavoro, specialmente da parte di 
kingdom. Non so se verrà mai 
proposto qualcosa di simile, ma 
per me è stata un'iniziativa 
storica.



Ci sono ovviamente un sacco di 
cose che rifarei meglio. Molti 
vecchi Contest se rivisti con gli 
occhi di oggi sarebbero 
sicuramente migliorabili dal 
punto di vista del Regolamento e 
del contenuto. Anche parlando 
della Moderazione, ci sono 
alcune decisioni o interventi che 
non so se rifarei oggi. Ma 
l'importante è aver agito sempre 
dando del mio meglio. 



 



Rieccoci nella nostra rubrica: 
Pokénigmi!



Oggi vi aspetta un nuovo trova 
le parole a tema principale le 
abilità dei giochi Pokémon



Per partecipare è necessario 
inviarmi un Messaggio Privato 
con la soluzione del cruciverba e  
i primi cinque ad inviarlo 
correttamente vinceranno ben 
10 PokéPoints e la chance di 
ricevere una nuova speciale 
Bambola Pokémon a sorpresa 
in edizione limitata!

Le parole possono essere in: 
orizzontale, verticale, diagonale 
e al contrario.



 Parole da trovare

Banco

Burla

Filtro


Idrovelo

Libero


Melma

Meno

Muta


Paura

Pigrone

Piovischio

Raccolta

Riparo

Scoppio

Sosia

Tanfo

Tecnico

Traccia

Transistor

Vigore
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Avete trascorso un bel mese? 
Speriamo di si!

Oh guarda, hanno messo le luci

“Dibo42 ottiene 1pp”

Il riposo del protettore

by Dibo42

Tema


Amore


scadenza


10/02/2022

Ci sentiamo a febbraio, il mese 
della festa commerciale più 
grande che ci sia!



Avete tempo di consegnare i 
lavori fino al giorno prima del 
rilascio del prossimo numero!



I vostri lavori veranno condivisi 
nel prossimo numero!









Inviaci un tuo contenuto, testo, 
foto, disegno, video o altro 
ancora a tema del mese e potrai 
ottenere dei PokéPoints e 
magari in futuro ci sarà anche 
qualcosa per decorare il profilo!

Non ho capito ma...

“evilespeon ottiene 2pp”

Pausa relax dell'avventura

by evilespeon 


